
Frau Schreiber erkundigt sich nach der Möglichkeit, einen gesicherten Fußgängerüberweg im 
Bereich der Parkpalette am Durchgang des KODI-Marktes (früher Norma), Neuer Markt, 
einzurichten. 
 
Die Verwaltung erwidert, diesen Themenbereich auf eine mögliche Realisierung zu prüfen. 
 


